

# WNI

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibadak Polres Sukabumi dan Babinsa Tingkatkan Sinergitas Dekat dengan Warga dan Sampaikan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WNI.OR.ID](http://SUKABUMI.WNI.OR.ID)

May 1, 2023 - 10:54



*Bhabinkamtibmas Polsek Cibadak Polres Sukabumi dan Babinsa Tingkatkan Sinergitas Dekat dengan Warga dan Sampaikan Kamtibmas*

Sukabumi – Sambang merupakan kegiatan rutin yang di lakukan oleh Bhabinkamtibmas Bripta Sandi Praja Bhabinkamtibmas Kelurahan Cibadak Kecamatan Cibadak bersama Babinsa Serka Herman kali ini mendatangi tokoh masyarakat Jawa atas nama Mas Widodo di Kampung Neglasari RW 24

Kecamatan Cibadak Kabupaten Sukabumi, Senin (01/05/2023)

“Kegiatan ini kami lakukan untuk mempersempit ruang gerak para pelaku tindak kriminalitas di wilayah Kecamatan Cibadak khusus di wilayah kp Neglasari Rw 024 Kecamatan Cibadak Kabupaten Sukabumi,” Ucap Sandi.

"Dalam kegiatan sambang tersebut, kami memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada tokoh masyarakat dan warga Kampung Neglasari bahwasannya pihak kami Bhabinkamtinmas dan Babinsa akan selalu patroli di sekitar lingkungan tempat tinggalnya supaya setiap saat ada yang melaksanakan patroli. Dilingkungan perumahan dan perkampungan hendaknya harus ketat dalam setiap pemeriksaan di pintu gerbang," ungkapnya.

Di tempat lain, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede SH SIK MH melalui Kapolsek Cibadak Kopol Ridwan Ishak, SAP juga menambahkan bahwa, “Kegiatan Sambang yang dilakukan kepada seluruh lapisan masyarakat guna mengantisipasi dan mencegah terjadinya suatu kejahatan, selain itu dapat mengetahui setiap permasalahan yang ada di masyarakat, selain itu juga dapat meningkatkan silaturahmi dengan warga masyarakat sehingga dapat dengan mudah untuk mendapatkan informasi tentang perkembangan situasi kamtibmas yang terjadi di masyarakat, sehingga terjalinnya komunikasi yang baik antara Polisi dan masyarakat,” Dan hal itu sejalan dengan program unggulan polres Sukabumi yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien) guna menampung segala bentuk masukan dan kritik dari masyarakat. pungkask Kapolsek.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi, Iptu Aah Saepul Rohman.